

# Integras Erbe

Von DanteVale

## Prolog: Order 00 - Die Vergangenheit

Arthur Hellsing domestizierte den Vampir Alucard und sperrte ihn im Keller seines Anwesens ein. Nach seinem Tod vermachte er das Familienunternehmen seiner Tochter Integra (13 Jahre), sehr zum Leidtragen seines Bruders Richard. Richard, der mit der Entscheidung seines Bruders alles andere als einverstanden war, wollte Integra töten lassen. Doch sie flüchtete in den Keller und befreite den Vampir Alucard, dieser tötete Richard und seine Leute und trat in den Dienst von Integra.

c. a. 20 Jahre später

Der geheime, königlich protestantische Hellsing-Ritterorden bekämpft im Auftrag der britischen Krone in Großbritannien erfolgreich Vampire und andere Untote. Doch seit einiger Zeit existieren nicht nur die Natives, echte Vampire, sondern auch Freaks, mithilfe eines implantierten Computerchips künstlich geschaffene Vampire. Durch deren rasante Vermehrung beunruhigt, entsendete die Organisation den Vampir Alucard, damit dieser zur Beseitigung der Freaks beiträgt. Seras, eine Überlebende eines Massakers und von Alucard notgedrungen zum Vampir gemacht, diente diesem fortan als Adjutantin. Doch nicht nur Hellsing, auch die vom Vatikan gegründete Iskariot-Organisation jagte Vampire. Als erbitterter Feind der protestantischen Organisation möchte sie diese und insbesondere Alucard vernichten. Doch Hellsing musste sich vor allem um die nationalsozialistische Gruppe Millennium kümmern, unter deren Mitgliedern sich auch Vampire befanden. Der Anführer dieser Organisation, der Major, wollte einen komplexen Plan durchführen, an dessen Ende Alucard vernichtet werden sollte, zum Glück ohne Erfolg. Am Ende wurde Butler Walter Dornez schwer verletzt abtransportiert. Seras verließ die Organisation und wurde seitdem vermisst. Integra und Alucard kamen ins Gefängnis, da Alucard Inkognito in einem Gebäude zur Strecke brachte, welches unter der königlichen Flagge stand da das Ganze ohne das Wissen der Königin geschah, ging man von Hochverrat aus.